

EMERALD

print & display



POS & DISPLAY

🇬🇧 ECO-Solutions

Because of our concern for the environment, we place a special role in implementing eco-friendly solutions. Therefore, our design department is focused on finding ways to completely eliminate plastic in POS products. We have designs based ONLY on paper and cardboard with no plastic fasteners or any other accessories. For customers who care about displays with a long exposure period, we offer solutions based on plywood and wood.

🇩🇪 Nachhaltigkeit

Aufgrund unserer Sorge um die Umwelt legen wir besonderen Wert auf die Umsetzung umweltfreundlicher Lösungen. Daher konzentriert sich unsere Designabteilung darauf, Wege zu finden, Plastik in POS-Produkten vollständig zu eliminieren. Wir haben Designs, die NUR auf Papier und Pappe basieren und keine Plastikverschlüsse oder sonstiges Zubehör enthalten. Für Kunden, die Wert auf Displays mit langer Lebensdauer legen, bieten wir Lösungen auf der Basis von Sperrholz und Holz an.



🇬🇧 Re-Board Displays

RE-BOARD DISPLAY Thanks to the use of cardboard with the structure of the so-called "honeycomb" and digital printing technology, we offer stands with very high strength at low production runs.

🇩🇪 Re-Board Displays

RE-BOARD DISPLAY Dank der Verwendung von Karton mit der sogenannten "Wabenstruktur" und der digitalen Drucktechnik bieten wir robuste Displays mit sehr hoher Festigkeit bei geringeren Produktionsmengen.



Shelved Displays

SHELVED DISPLAYS: These are load displays manufactured from cardboard for products of any shape and weight. Each display is individually designed and tested for loads per shelf up to 45kg. Dimensions are usually adjusted to the size of the pallet. They can be transported flat as well as assembled and ready for stocking. They are optionally equipped with a shipping hood.



Regaldisplays

REGALDISPLAYS: Dies sind aus Karton gefertigte Displays für Produkte jeder Form und jedes Gewichts. Jedes Display wird individuell entworfen und für Lasten pro Etage bis zu 45 kg getestet. Die Abmessungen werden in der Regel an die Palettenmaße angepasst. Sie können sowohl flach transportiert werden als auch zusammengebaut und lagerfertig sein. Sie sind optional mit einer Versandhaube ausgestattet.



Pallet wraps

Pallet wraps in the form of wrappers or other elements according to individual design. Pallet wraps can be used to create spatial forms that create an attractive Point-Of-Sale, a so-called sales island

Palettenmantel

Palettenmantel in Form von Wrappern oder anderen Elementen nach individuellem Design. Die Palettenmantel können räumliche Formen, die eine attraktive Ausstellung, sog. Verkaufinsel, schaffen



Dump-bins

We create practical, flat-folding dump-bins with a quadrilateral or polygon base. Bins can also be used as storage for products, can have a topper or overlays

Dump-bins

Wir erstellen praktische, flach faltbare Dump-Bins mit viereckigem oder polygonalem Boden. Die Dump-Bins können auch als Vorratsbehälter für Produkte verwendet werden, können auch einen Topschild haben



About Us

Since 1992, we have been operating in the market of visual advertising, production of Point-Of-Sale (POS) materials and large-format printing. We are a manufacturer of large-format graphics in digital and offset technology. We implement solutions for the design and production of ECO-friendly stands and displays made entirely of recyclable corrugated cardboard.

We make decorations for storefronts and handle signage for stores and shopping malls. We are a leader in the SIGN&DISPLAY segment with over 20 years of experience in the industry. We are characterized by fast response time, individual approach to the customer and the ability to combine multiple technologies, which has a significant impact on the success of our clients.

We have our own production facilities with a well-equipped machinery park organized in our own production halls of 4000 m². We serve both large corporate companies, advertising agencies commissioning multi-volume productions and we are open to smaller customers carrying out individual orders.

Über uns

Seit 1992 sind wir auf dem Markt der visuellen Werbung, der Herstellung von Point-Of-Sale-Materialien (POS) und des Großformatdrucks tätig. Wir sind ein Hersteller von großformatigen Grafiken in Digital- und Offset-Technologie. Wir realisieren Lösungen für den Design und die Produktion von umweltfreundlichen Aufsteller und Displays, die vollständig aus recycelbarer Wellpappe hergestellt werden.

Wir stellen Dekorationen für Schaufenster her und kümmern uns um die Beschilderung von Geschäften und Einkaufszentren. Wir sind auch ein führendes Unternehmen im Bereich SIGN&DISPLAY mit über 20 Jahren Erfahrung in der Branche. Wir zeichnen uns durch eine schnelle Reaktionszeit und die Fähigkeit aus, verschiedene Technologien zu kombinieren, was einen wesentlichen Einfluss auf den Erfolg unserer Kunden hat.

Wir verfügen über eigene Produktionsanlagen mit einem gut ausgestatteten Maschinenpark, der in eigenen Produktionshallen von 4000 m² organisiert ist. Wir bedienen sowohl große Unternehmen und Werbeagenturen, die Großserienproduktionen in Auftrag geben, als auch kleinere Kunden, die Einzelaufträge realisieren.



Technology

We offer offset printing in a maximum format of 1370 mm x 1950 mm and digital printing on laminated corrugated cardboard sheets in a format of 3200 mm x 1600 mm. We have a fully equipped DTP and CTP prepress. Our bindery is equipped with automatic laminating machines on closed and open corrugated in 2m x 1.4m format. Die-cutting is done with die-cutting machines in 1850mm x 1290mm format. Gluing is done on professional gluing machines and by hand. We have a fleet of state-of-the-art machines for digital printing both roll to roll and on rigid plates.

We offer printing in six colors in excellent quality and 1200dpi resolution. We offer printing on plastics, glass, dibond, aluminum and also on honeycomb and corrugated cardboard. Printing on materials from roll to roll up to a maximum width of 3.2m. UV printing on roll-to-roll machines up to 5m wide. We also offer wood and plastic processing on CNC milling machines, as well as minor locksmith-welding work necessary for various individual orders for the retail industry.

Technologie

Wir bieten Offsetdruck in einem maximalen Format von 1370 mm x 1950 mm und Digitaldruck auf kaschierten Wellpappbögen in einem Format von 3200 mm x 1600 mm. Wir verfügen über eine voll ausgestattete DTP- und CTP-Druckanlagen. Unsere Buchbinderei ist mit automatischen Kaschiermaschinen für geschlossene und offene Wellpappe im Format 2 m x 1,4 m ausgestattet. Das Stanzen erfolgt mit Stanzmaschinen im Format 1850mm x 1290mm. Das Kleben erfolgt auf professionellen Klebemaschinen und von Hand. Wir verfügen über einen hochmodernen Maschinenpark für den Digitaldruck sowohl von Rolle zu Rolle als auch auf starren Platten.

Wir bieten Druck in sechs Farben in hervorragender Qualität und 1200 dpi Auflösung. Wir bedrucken Kunststoffe, Glas, Dibond, Aluminium und auch Waben und Wellpappe. Druck auf Materialien von Rolle zu Rolle bis zu einer maximalen Breite von 3,2 m. UV-Druck auf Rolle-zu-Rolle-Maschinen bis zu einer Breite von 5 m. Wir bieten auch Holz- und Kunststoffbearbeitung auf CNC-Fräsmaschinen sowie kleinere Schlosser- und Schweißarbeiten an, die für verschiedene Einzelaufträge des Einzelhandels erforderlich sind.



EMERALD

print & display

EMERALD Sp. z o.o.
Okrężna Str. 6
44-100 Gliwice, PL

Export Manager
M: +48 506 054 437
export@emerald.pl

www.emerald.pl/de
www.emerald.pl/en

